

LPS-RealTIME Pro Lasershow Software



Gestalten Sie kurzerhand Ihre eigenen Lasershows mit der LPS-RealTIME Pro Lasershow Software. Bestehend aus den zwei Software Teilen LPS-RealCAD sowie LPS-RealTIME, wird aus jeder Lasershow mühelos ein überwältigendes Erlebnis. Eine realistische Lasershow-Simulation erfolgt über **RealVIEW**.

*Make your own laser show with our LPS-RealTIME Pro laser show software without further ado. Consisting of the two parts LPS-RealCAD and LPS-RealTIME, each laser show becomes effortlessly an overwhelming experience. **RealVIEW** gives you a realistic simulation of the laser show.*

For FREE!
Test the demo
FULL version of
LPS-RealTIME Pro.
Ask for the
download link!

VORTEILE DER LPS-REALTIME PRO LASERSHOW SOFTWARE ADVANTAGES LPS-REALTIME PRO LASER SHOW SOFTWARE

- Bis zu sechs Farbausgänge	- up to six color outputs separately controllable
- echte 60 kpps	- real 60 kpps
- symmetrische Ausgabekarte	- symmetrical interface
- Full Screen Mode	- Full Screen Mode
- uneingeschränkter Zugriff auf Bilderbibliothek in der Software	- open access to image library of the software
- professionelles Grafikprogramm mit Echtzeit-Ausgabe während dem Zeichnen, Logo-Tracing	- extensive graphics program with Real time output during drawing, Logo tracing
- 2D/3D-Ansicht	- 2D/3D-view
- Importfilter für alle gängigen Bildformate wie z.B. BMP, JPG, GIF und ILDA	- Import filters for all usual picture formats like e. g. BMP, JPG, GIF and ILDA
- 8 verschiedene Overlays	- 8 different overlays
- punktspezifische Winkeloptimierung von 0° - 180°	- point-specific angle optimization from 0° - 180°
- 32 interne Schriftarten	- 32 internal character fonts
- alle True Type Schriften (inklusive Arabisch, Kyrillisch, alle asiatischen Schriften,...)	- all true type fonts (including Arabic, Cyrillic, all Asian fonts,...)
- 24 TTL, DMX out	- 24 TTL, DMX out, MIDI out
- zahlreiche Spezialeffekte	- numerous special effects
- getrennte Ansteuerung von 10 Scannern	- 10 scanners can be controlled separately
- LPS-RealTIME Pro bietet umfassende, wichtige Bearbeitungsfunktionen	- LPS-RealTIME Pro offers further comprehensive processing features
- 10 getrennt voneinander ansteuerbare Scannerausgabe-Ebenen zu je 128 Spuren	- 10 separately controllable scanner-output-levels with 128 tracks each
- Windows Mediaplayer Videoausgabe während der Show	- Windows Mediaplayer video output during the show
- Draw In, Draw Out, Laufschriften, Morphing, Geräuscheffekte, Kamerafahrten, u. v. m.	- draw in, draw out, run text, morphing, camera effects, sound effects, and much more
- Bitmap-Raster, Vollbild in Echtfarbe	- Bitmap raster, frame with true colors
- Import von wave, MP3	- Import of wave and MP3
- Live Oberfläche	- Live mode
- taktgenaue Anpassung der Lasershow zur Musik	- exact adjustment of the music to the laser show
- mindestens 150 komplette Lasershows Erhältlich	- contains over 150 complete laser shows
- individuelle Software Schulungen mit Sensibilisierung für Lasersicherheit bei der Lasershow	- individual software training combined with the topic laser safety during a show
- Software Support	- Software support
- stetige Erweiterungen der Features In der Lasershow Software selbst	- Constant extension of features of this laser show software
- Ansteuerung über Art-Net, z. b. von grandMA, möglich	- Software also controllable via Art-Net, for example from grandMA

Die LPS-RealTIME Pro Multimedia Software zählt zu den professionellen und bekannten am Markt. Praxiserfahrung und pures Anwenderwissen aus mehr als 20 Jahren wurden von deutschen Entwicklern in dieser Software praktikabel umgesetzt. Gestalten Sie kurzerhand eigene Lasershows mit der LPS-RealTIME Pro und steuern Ihre Lasershow, Video, Licht, Feuerwerk, Wasserspiele, Nebelmaschinen, und vieles mehr.

Mit **LPS-RealCAD Pro** steht Ihnen ein Grafikprogramm zur Verfügung, das sämtliche Anforderungen erfüllt. Die Zeichenoberfläche kann im Fullscreen - Mode dargestellt werden oder aber, um 3D-Programmierungen zu vereinfachen, in drei Zeichenansichten (X, Y, Z) sowie einer 2D/3D- Ansicht. Importfilter für alle gängigen Bildformate, eine Vielzahl an Spezialeffekten, 8 verschiedene Overlays, punktspezifische Winkeloptimierung von 0° – 180°, 32 interne Schriftarten, alle im System existierenden True Type Schriften sowie Arabisch, Kyrillisch, alle asiatischen Schriften u.v.m. können direkt importiert werden. Durch die fortschrittliche, innovative **LPS-RealTIME Pro** Software bekommen zuvor programmierte Lasersegmente den letzten Schliff. Damit Sie eine besonders umfangreiche Lasershow bequem erstellen und optimieren können, bieten 10 getrennt voneinander ansteuerbare Scannerausgabe-Ebenen mit je 128 Spuren hinreichend Platz. Mit wenigen Klicks werden Übergänge, Laufschriften, Kamerafahrten und vieles mehr hinzugefügt. Importiert als WAV, können Musiktitel mit Soundeffekten versehen werden. Ihre Grafiken und Lasershows wirken dadurch realistischer, zudem kann die Lasershow dem Musiktakt präzise angepasst werden. Das clevere Feature **RealVIEW** simuliert die Lasershow unter Verwendung von Bildern der Location, fast so, als wäre man vor Ort. Der Windows Mediaplayer ermöglicht eine Videoausgabe während der Show. Doch entdecken Sie selbst die großartigen Features und Vorteile der LPS-RealTIME Pro Multimedia Software. Testen Sie jetzt kostenlos die Vollversion. Und wenn Ihnen gefällt, was die LPS-RealTIME Pro Multimedia Software bietet, dann bestellen Sie bei uns nur noch das USB-Interface, damit Sie Ihre selbsterstellte, professionelle Lasershow direkt am Showlaser ausgeben können. **Die Vollversion der LPS-RealTIME Pro Lasershow Software ohne USB-Interface ist für Sie kostenlos.** Den Downloadlink gibt's bequem bei s.ruff@lps-laser.de

LPS-RealTIME Pro Multimedia Software is one of the professional and well-known on the market. German engineers have implemented more than 20 years practical experience and pure user knowledge in this software, which is kept up-to-date continuously. Create simply your own laser show with LPS-RealTIME Pro and control your laser show, video, light, fireworks, water fountains, fog machines and much more.

***LPS-RealCAD Pro** is an extensive graphics program and meets all requirements. The drawing surface can be shown in fullscreen mode or in three drawing views (X, Y, Z) to simplify the 3D programming, as well as a 2D/3D view. Import filters for all common image formats, a wide range of special effects, 8 different overlays, separate control of 10 scanners, pre-programmed image library, point-specific optimization of angle 0° - 180°, 32 internal fonts, all true type fonts existing in the computer system as well as Arabic, Cyrillic, all Asian fonts and much more can be imported directly. Through the advanced, innovative **LPS-RealTIME Pro** software, previously programmed laser parts get the finishing touches. To create and optimize easily a particularly extensive laser show, you can control 10 scanner outputs separately with 128 tracks each. With just a few clicks morphings, run text and camera movements are added. Imported as WAV, songs are created more vivid with sound effects. Your graphics and laser shows look more realistic and the laser show can be adjusted precisely to the music beat. The clever features **RealVIEW** simulates nearly realistic the laser show when using a photo of the location where it should take place. By the Windows Media Player video output during the show is possible. Discover for yourself the great features and advantages of the LPS-RealTIME Pro Multimedia Software.*

***Try now the LPS-RealTIME Pro full version for free.** If you like it, you only need to order the USB interface to project your own created, professional laser show directly via the show laser. The full version of the LPS-RealTIME Pro laser show software without USB interface is free of charge. You can easily request the download link by E-Mail at s.ruff@lps-laser.de*

Änderungen vorbehalten. Alle Angaben ohne Gewähr. Subject to change without notice.